

500 Euro für die Fahne

Große Freude beim Burschenverein Eintracht Rain:

Johann Bründl, Leiter des Finanzzentrums Straubing der Raiffeisenbank Straubing, hat eine Spende in Höhe von 500 Euro an den Vorsitzenden **Felix Rehorst** überreicht. Die

Spende wird für ein besonderes Projekt verwendet: die Restaurierung der Vereinsfahne. „Unsere Fahne ist weit mehr als nur ein Stück Stoff – sie repräsentiert unsere Geschichte, unseren Zusammenhalt und unsere Identität als Verein“, betonte Rehorst bei der Spendenübergabe. „Dank der Unterstützung der Raiffeisenbank Straubing können wir die Fahne in altem Glanz erstrahlen lassen.“ Die Fahne spielt bei zahlreichen Veranstaltungen und Festlichkeiten eine wichtige Rolle. Mit der Spende der Raiffeisenbank Straubing eG wird sichergestellt, dass die Fahne auch zukünftig ein würdiges Aushängeschild des Vereins bleibt. Johann



Bründl betonte die Verbundenheit der Raiffeisenbank mit der Region und deren Traditionen: „Es ist uns ein Anliegen, lokale Vereine in ihrer Arbeit zu unterstützen, insbesondere wenn es darum geht, wertvolles Kulturgut zu erhalten. Wir freuen uns, mit unserer Spende einen Beitrag zur Bewahrung der Tradition zu leisten.“ Die Spendenmittel stammen aus den Erträgen des Gewinnsparens. – Bild (v. l.): Johann Bründl, Leiter des Finanzzentrums Straubing der Raiffeisenbank, überreichte den Spendenscheck an Felix Rehorst, den Vorsitzenden des Burschenvereins Eintracht Rain.

Foto: Raiffeisenbank Straubing eG